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Aos vinte dias do mês de agosto de dois mil e nove, às quinze horas e vinte e quatro 
minutos, na Sala de Reuniões do Órgão dos Colegiados Superiores, Campus 
Universitário, reuniu-se o Conselho Universitário, sob a Presidência da Magnífica Reitora, 
Professora Drª. Olinda Batista Assmar com a presença dos seguintes membros: Renildo 
moura da cunha, Rusleyd Maria Magalhães de Abreu, Gilberto Francisco Dalmolim, 
Francisco Antonio Saraiva de Farias, Carlos Alberto Franco da Costa, Rosemir Santana 
de Andrade Lima, Jacó César Piccoli, Rubicleis Gomes da Silva, Moisés Barbosa de 
Souza, Edson dos Santos Farias, Osvanilson Dourado Veloso, Francisco Carlos da 
Silveira Cavalcanti, Marcos Aurélio da Alcântara, Ary Vieira de Paiva, Rozilaine Redi 
Lago, Minoru Martins Kinpara, José Mauro Souza Uchôa, Manuel Alves Ribeiro Neto, 
Moema Pinheiro de Souza, Antonio Tavares Monteiro, Margarida de Aquino Cunha, 
Euzébio de Oliveira Monte, João Carlos de Souza Ribeiro, Simone Maria Chalub Bandeira 
Bezerra, Elizabeth Miranda de Lima, João Petrolitano Gonçalves de Assis, Eurenie 
Oliveira de Lima, Aleta Tereza Dreves, Haroldo Alexandre de Araújo, Inez Maria Jalul 
Araújo de Oliveira, Luiz Eduardo Pedroso, Rogério Antonio Sartori, Gerson Rodrigues 
Albuquerque, Cleber Ronald Inácio dos Santos, Ete Feitosa de Oliveira Gomes, Jorcely 
Barroso de Lima, Josimar Batista Ferreira, Rogério Oliveira Souza, Rodrigo Otávio Peréa 
Serrano, Carlos Frank Viga Ramos, Heidi Soraia Berg, Maria Rosélia Marques Lopes, 
Simone Perufo Opitz, Andréa Alechadre da Rocha, Dário Lopes de Figueiredo, Tadeu 
Coelho da Silva, Maria do Socorro Muniz Ribeiro Pereira, Francisco Souza de Alencar,    
José Guedes de Souza, Iroélio Alves de Sousa, Jailson Ribeiro Soares, Rosangela de 
Araújo Pereira Holanda e Souza, Francisco de Assis Bezerra, Aurimar Ferreira da Silva, 
Elerson Valente de Paiva, Maria do Socorro Craveiro de Albuquerque, Ilda Veríssimo da 
Silva. Constata a existência de quorum, a senhora presidente deu início à sessão 
solicitando a leitura da Ata da reunião de dez de julho de dois mil e nove, que foi aprovada 
por maioria dos votos e doze abstenções. Por solicitação do conselheiro Gerson 
registramos em ata que sua abstenção foi em decorrência, em seu entendimento, do 
descumprimento da deliberação do Conselho Universitário sobre o Edital PIBIC. Em 
seguida a Senhora Presidente passou aos informes gerais sobre: a nota de repúdio do 
Colegiado de Medicina, a retirada do nome de pessoas vivas dos blocos, o relatório da 
Comissão de Sindicância do Vestibular/2009, os recursos destinados à reforma da 
biblioteca e aquisição de livros e parceria com a SUFRAMA na qual a UFAC será 
contemplada com recursos para aquisição de equipamentos para laboratórios e para 
mestrados. Passando à pauta seguinte, a Professora Olinda se pronunciou ressaltando 
importância do Vice-Reitor na composição do Conselho Universitário, participando e 
acompanhando as discussões e deliberações, tendo em vista que legalmente é quem a 
substitui nas ausências. Por sua vez, o Conselheiro Saraiva relembrou que em toda 
existência da Universidade Federal do Acre, até o advento da estatuinte, foi garantido 
assento do Vice-Reitor no conselho. Afirmou que em pesquisa realizada, verificou que em 
todas as universidades cumprem o rito de manter o Vice-Reitor como Vice-Presidente do 
Conselho Universitário, e encaminhou no sentido de se rever esse equívoco. O 



Conselheiro Gerson disse que não é contra o retorno ao assento do Vice-Reitor, mas a 
discussão não deve se resumir a isso e lembrou que outras cadeiras foram suprimidas 
com o objetivo de enxugamento do conselho para dar mais agilidade aos trabalhos. Por 
fim encaminhou no sentido de que se retorne a discussão sobre a recomposição do 
Conselho Universitário, principalmente no que diz respeito à representação da categoria 
docente. (PAREI NA PARTE 4).      
 
. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos e 
deu por encerrada a sessão às dezoito horas e quarenta minutos, e, para constar, eu, 
Ivone de Oliveira Moraes de Souza, Assessora do Órgão dos Colegiados Superiores, 
lavrei a presente Ata, que, após lida e achada conforme, será assinada por todos. 
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